先週末に、エコアクション2 I の合格通知が来ました。2021年7月9日に環境経営方針を掲げてから丸2年を経てようやくここまできました。思えば、ごく限られた人数で取組を開始し、徐々に関わる人数が増えました。そのおかげもあってか、何度か大きな壁に遮られる中でも一つ一つ乗り越え、ここに至ったことには感慨深いものがあります。環境経営方針を掲げるということでスタートを切れた、スイッチが入ったというのも大きなポイントがありました。

スイッチが入る、というのは「発心 決心 持続心」でいうところの発心の部分でしょうか。

以前にもお話ししたかと思いますが、私は 10 年程前に東京・渋谷にある「てっぺん」という居酒屋の朝礼に有志とともに参加しました。ここの朝礼はネットの動画でも紹介されているように有名ではあるのですが、誰でも参加できて、特徴的なのはその朝礼、居酒屋の開店前なので実質は夕礼ですが、その中でみんなの前で「私は世界一の(あるいは日本一の)〇〇になる」とか「世界一の〇〇をする」と絶叫系の大声で発表する、というものです。私も「世界一の〇〇に・・・」と叫びましたが、〇〇の中身は恥ずかしいのでここでは伏せておきます。これがいいのは、世界一の〇〇になるためにはこうしないといけない、そのためにはこうしないといけない、だから今日 | 日はこういうことをするんだということが明確になることなんですね。だからこの朝礼をやることで | 日のスイッチが入るということです。私はこの朝礼に参加した後、自社の朝礼に戻って基本方針の唱和を誰よりも大きな声でするようになり、これは | 0 年後の今でも続いています。

さて、スイッチを入れるということでは、6月に「健康宣言」をしました。なんのこっちゃ、となりますが、これは会社として「受動喫煙をなくそう」とか「ワークライフバランスをとろう」とか「健康診断受診率 I 00%を達成しよう」とか健康についての方針を宣言するもので、この宣言を健康保険組合に提出して受理されました。

数年前から、健康をキーワードに取り組んできましたが、より一段高みにいくべく、健康宣言によりスイッチを入れました。エコアクション2 I が環境経営方針によってスイッチが入ったように、この健康宣言からみんなでスタートを切って進んでいきたいと思いますのでよろしくお願いします。

以上